

Viele Titel aus Produktionen
die in unserem Tonstudio
realisiert worden sind, können
Sie auch im Internetradio
nordhessenwebradio.de
kostenfrei rund um die Uhr
hören.

Mehr Informationen
über uns im Internet:

www.musikerhilfe.de
hafenstudio-kassel.de

Unser Youtube-Kanal:
"imakassel"

Organisationsbüro:

Gisela Nehring
01577-5896024
05608-6919421

Um das Fortbestehen des Vereins
und seiner Projekte auch
weiterhin garantieren zu können,
ist die
"Internationale Musikerhilfe"
neben ehrenamtlichen
Mitarbeitern auch auf Spenden
angewiesen.

Als anerkannte gemeinnützige
Organisation, ist der Verein
"Internationale Musikerhilfe e.V."
berechtigt eine abzugsfähige
Zuwendungsbescheinigung
(Spendenquittung)
im Sinne des Paragraphen 10b
des Einkommensteuergesetzes
auszustellen.

Bankverbindung

Internationale Musikerhilfe e.V.
Kasseler Sparkasse
BIC: HELADEF1KAS
IBAN: DE80 5205 0353
0001 1886 91

Als Verwendungszweck bitte
"Spende" vermerken.



I.M.A.

**INTERNATIONAL
MUSICIANS' AID
Internationale
Musikerhilfe e.V.
seit 1995**

Erfurter Str. 1
34123 Kassel

0561-9791800
0176-47586623

ima.kassel@gmail.com
www.musikerhilfe.de

Der Verein Internationale Musikerhilfe e.V. wurde 1995 in der "Kulturfabrik Salzmann" in Kassel gegründet. Die Internationale Musikerhilfe ist als gemeinnützig anerkannt.

Die Internationale Musikerhilfe setzt sich für alle Menschen ein, die Musik lieben, Musik machen oder auch von Musik leben.

Das Ziel des Vereins ist die Förderung einer Gesinnung gegen Gewalt und Rassismus, der Toleranz auf allen Gebieten der Kultur und die des Gedankens der Völkerverständigung.

In diesen Sinne kooperieren wir auch mit anderen Vereinen und Organisationen.

Wir bieten Musikern und Bands aus aller Welt die Möglichkeit und Unterstützung ihre musikalischen Vorstellungen zu verwirklichen.

Ein weiteres Vorhaben des Vereins ist auch die Talent- und Nachwuchsförderung in Zusammenarbeit mit ehrenamtlichen Musikpädagogen.

Das wichtigste Projekt des Vereins ist der Betrieb eines Tonstudios. Mehr als 25 Jahre lang leisteten wir unsere Kulturarbeit zusammen mit vielen anderen kreativen Menschen in den Räumlichkeiten des historischen Baudenkmals, der "Kulturfabrik Salzmann".

Im Winter 2012/2013 mussten wir schweren Herzens mit unserem Tonstudio "BeTon" aus der "Kulturfabrik" ausziehen, weil die Stadt Kassel eine Nutzungsänderung plante und mit dem Abriss/Entkernung der nicht-denkmalgeschützten Produktionshallen begann. 2014 wurde sogar der vollständige Abriss des Gebäudekomplexes vorgeschlagen. Kurz darauf wurde das Gebäude aber in die Rote Liste Kultur des Deutschen Kulturrates aufgenommen und in die Kategorie 2 (gefährdet) eingestuft. Zwischenzeitlich wurde das Gebäude aber durch Vandalismus so stark geschädigt, dass uns eine versprochene Rückkehr nun nicht mehr möglich ist.

Leider kann zunächst wegen Auflagen der Baubehörde (Brandschutz, Fluchtwege usw.), in unserem neuen Domizil am Hafen, bis zum Abschluss der notwendigen Umbauten bis Herbst 2017 kein regulärer Produktionsbetrieb im Tonstudio mehr angeboten werden.

Nach wie vor, können wir auf Wunsch Beschallungen oder Live-Mitschnitte (Audio&Video) incl. Nachbearbeitung mit unserem professionellen Equipment anbieten.

Wir digitalisieren oder restaurieren auch Ihre analogen "Schätze" auf Bändern oder Cassetten, egal ob auf 16/8/4 oder 2 Spuren.

Wir hoffen, dass wir nach einem erfolgreichem Abschluss der Umbauarbeiten im "Hafen", neben dem Tonstudio mit seinen umfangreichen Produktionsmöglichkeiten, auch wieder Lesungen und Vernissagen in unseren Räumen (250m²) anbieten können.

Wir würden uns auch über Menschen freuen, die über Kenntnisse in den Bereichen Veranstaltungstechnik, Tontechnik und Elektronik verfügen und diese im Rahmen einer ehrenamtlichen Tätigkeit bei uns vertiefen oder einbringen möchten.

In unserem Verein haben sich u.a. professionelle Tontechniker, selbstständige IT-Fachleute, altgediente Musiker und Newcomer zusammengefunden.

Jeder der bereit ist uns bei unseren Projekten zu unterstützen ist bei uns willkommen.